

Thema: Manou with Love

Autor: k.A.



FASHION WEEK BERLIN

Michi Dorfmeister lief als Model

„Privat laufe ich ja lieber in Turnschuhen als in High Heels, aber es hat Riesenspaß gemacht“, so die zweifache Olympiasiegerin **Michaela Dorfmeister**, die jetzt Laufsteg-Premiere feierte. Nicht irgendwo, sondern bei der Berlin Fashion Week. Wohl auch weil Designerin **Manou Lenz** seit Jahren Powerfrauen jeder Konfektionsgröße vertrauen. Ex-First-Lady **Michelle Obama** oder auch Pop-Größe **Anastacia** zählen zu ihren Fans. Im Hotel Zoo feierte Lenz ihre neue Kollektion und obendrein 10-Jahre-Mode-Jubiläum. Ihre Botschaft bleibt ein Dauerbrenner: „Liebe dich so, wie du bist!“

Nicht nur auf der Piste ein Ass: Dorfmeister bei der Manou-Lenz-Schau in Berlin auf dem Laufsteg. ☺



Foto: Robert Raithel